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Anfrage der NPD in der BV Kalk zur Schulmilch 
 
Anfrage der NPD in der BV Kalk vom 20.02.2008 zur Schulmilch: 
 
1. Wird in den Schulen des Stadtbezirks bereits den Schülern Milch angeboten? 
2. Wie sind die bisherigen Erfahrungen? 
3. Wurden auch Milchautomaten aufgestellt? 
 
 
Beantwortung: 
 
Im Bereich des Stadtbezirks Kalk befinden sich insgesamt 31 Schulen in städtischer Trä-
gerschaft. 
Nach Auswertung einer Umfrage unter diesen Schulen zum Thema Schulmilch ergibt sich 
folgendes Ergebnis: 
 

• An 10 Schulen werden Milch bzw. Kakao oder Vanille-, Erdbeermilch angeboten 
• 8 Schulen meldeten Fehlanzeige 
• 13 Schulen haben nicht geantwortet 
• Milchautomaten wurden an keiner Schule aufgestellt 

 
Milchgetränke werden überwiegend im Grundschulbereich angeboten. Die Erfahrungen 
sind vorwiegend positiv, allerdings werden auch Desinteresse bzw. finanzielle Probleme 
auf Seiten der Schüler bzw. der Eltern angezeigt. 
 
Der Landeszuschuss zum Kauf von Kühlschränken und der Einrichtung von Verkaufsstel-
len in Schulen (Neues Schulmilchkonzept vom 16.12.2003) wurde Ende 2006 eingestellt. 
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